

# Alimentation

Salut,

Des huîtres et du vin blanc ... oui, ça existe encore en 2042 ! Moi, je suis végétarienne.

Je me fais des box savoureuses. Je vais au supermarché coopératif de mon quartier (y a des avantages pour les étudiants), j'achète des pois chiches héraultais, des légumes issus de la micro-ferme du bassin Jacques Cœur.

Je parfume aux herbes et à l'huile d'arbre à pain.

Je mange aussi pas mal d'algues, cultivées dans les lagunes. La ville nous nourrit : sur les toits y a des potagers, sur les murs des

courges grimpantes, dans les parcs des

fruits ... des produits de qualité

accessibles. Qu'est-ce que tu en penses ?

Mag'

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025

Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



Bonjour,

Comment on mange en 2042 ? Pas mal !

Moi, je ne suis pas grande cuisinière...

J'utilise un système de consignes à box préparées... c'est bon, équilibré, ajusté. Le

prix dépend de nos revenus, les plus aisés paient un peu plus que les autres. Les box

sont préparées en circuit court avec des producteurs locaux. Ce service est très

utilisé. Il y a aussi une sécurité sociale

alimentaire qui est financée par la solidarité de tous. C'est gagnant-gagnant

car on s'est rendus compte que diminuer la

malnutrition faisait gagner beaucoup

d'argent à la société en frais de santé.

Tu voudrais manger comment demain ?

Souad

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025

Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



Salut,

Y'a de l'agriculture en toiture. Ça permet de faire des contrats copro/coureur/agri hyper intéressants. Ma nourriture vient des fermes

verticales, à côté de chez moi. On peut y amener nos biodéchets et en échange, on a le

droit à des légumes. Après, pour la viande,

faut se fournir plus loin. Dans le quartier,

notre coopérative d'achat a un partenariat avec

une ferme aveyronnaise qui livre une fois par

mois à la maison de l'alimentation (y'a des

chambres froides). C'est une filière de très

haute qualité environnementale et de bien-être

animal. J'ai aussi quelques voisins fans de

frites de grillons mais je leur laisse avec

plaisir ! Tu voudrais manger quoi toi demain ?

Julien

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025

Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



Salut,

On a plein de coopératives d'achats alimentaires maintenant : distribution directe entre une coopérative d'immeubles, ou de quartier, et des paysans de proximité. On gère

toutes les commandes par cellier ou frigo connecté et les producteurs peuvent anticiper.

Après, on peut aussi aller les voir et donner des coups de main. Moi, je suis devenu ami

avec José, notre correspondant-maraîcher de l'agriparc des Bousques. J'apprends beaucoup

de choses... Autour de Montpellier, y'a de plus

en plus de maraîchage et quelques cultures

nouvelles, de l'agrumiculture notamment.

T'en dis quoi ?

Mehdi

Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025

Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025



Montpellier 2042 - Avis citoyen sur la ville de demain | Projet porté par l'Assemblée Citoyenne de Montpellier - 2025

Illustration - Pauline Goffin, Atelier Nord, 2025